

Forums pour les consommateurs

Depistage urinaire

Par Lopez13 Posté le 02/03/2023 à 11h48

Je voudra savoir j arrete sa fait plusier mois de fumer des joints mais ma copine elle fume tous les soir environ 1 ou 2 joint de sith a cote de moi au salon avec les fenetres ferme est que quand je va faire mon test urinaire pour recuperer mon permis a cause de fumer sortira positif? Merci cordialment

1 réponse

Moderateur - 03/03/2023 à 17h11

Bonjour Lopez13,

Comme je vous l'ai dit lorsque vous m'avez posé la question par mail oui c'est possible :

- si la méthode de dépistage utilisée est une méthode analytique qui dépiste en fait de très petites quantités de cannabis dans l'organisme (3 métabolites issus du THC pour être plus précis)
- parce que vous respirez cette fumée tous les jours et donc qu'il s'agit finalement d'une imprégnation régulière

Chaque jour vous respirez de la fumée contenant un peu de THC, celui-ci entre dans votre organisme et s'y stocke s'il n'est pas éliminé tout de suite. Ensuite il faut du temps pour que le THC se "destocke". Et dans cet intervalle de temps une méthode analytique de dépistage trouvera toute trace de THC présente dans votre organisme. A partir du moment où une trace de THC est trouvée au dépistage, la commission médicale vous demande de revenir plus tard avec un autre dépistage pour espérer pouvoir récupérer votre permis de conduire.

En revanche si le test de dépistage utilisé est un test à réactif immunochimique, alors le résultat est plus "grossier". En effet le réactif ne réagit qu'à partir d'un certain seuil de présence du THC et non dès qu'il y a une trace. Si le seuil du réactif est de 50 ng/ml (c'est ce qui est recommandé mais pas obligatoire), alors il y a de grandes chances pour que vous soyez "négatif" parce qu'il est difficile d'atteindre un tel seuil quand on n'est pas soi-même consommateur.

Cependant je peux me tromper mais je crois que le dépistage qui est fait pour récupérer le permis est celui avec la méthode dite "analytique", le dépistage le plus précis.

Je vous recommande de vous arranger avec votre copine pour que vous ne vous retrouviez plus à respirer sa fumée de cannabis.

Cordialement,

le modérateur.